

## México, entre los 7 países con menor tasa de desempleo: OCDE (El Financiero 16/12/10)

México, entre los 7 países con menor tasa de desempleo: OCDE (El Financiero 16/12/10)(Ivette Saldaña) Jueves, 16 de diciembre de 2010 El desempleo en los 34 países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) se incrementó a 8.6 en octubre, desde el 8.5 de septiembre. México se mantuvo como una de las siete naciones con menor tasa de desocupación, con 5.5 por ciento. Según el reporte que difundió esta institución entre las economías que la integran, el desempleo aumentó de 45 millones 486 mil personas a 45 millones 700 mil, es decir que se mantienen los niveles cercanos a los que se tuvieron en el periodo de la posguerra. Ello, aun cuando de octubre de 2009 a igual mes de 2010 se redujo el número de desocupados en 800 mil. Sin embargo estamos 15.5 millones por arriba de la cifra que se tuvo en octubre de 2007. Los países que reportaron la menor tasa fueron Corea, con 3.6 por ciento; Holanda, 4.4, y Austria, 4.8. Por el contrario, los problemas más fuertes de trabajadores sin empleo continúan en España, con 20.7 por ciento; República Eslovaca, 14.7, e Irlanda, 14.1, porcentajes en que se mantienen "persistentemente". Estonia, que el pasado día 9 se convirtió en el miembro número 34, también es de los países con mayores tasas de desempleo, con 16.2 por ciento en septiembre pasado, cantidad casi cuatro veces mayor al 4.6 por ciento que tuvo en 2007. Alemania mantuvo sin cambios el indicador, en 6.7 por ciento, aunque ha ido en descenso considerando que en 2007 presentó un máximo de 8.4 por ciento. Al alza De 2007 a la fecha, la tasa de desempleo ha ido al alza en los países OCDE, pues el promedio en 2007 fue de 5.8 por ciento; en 2008 subió a 6.1 por ciento, y en 2009 a 8.3. Las siete economías más importantes del mundo (Canadá, Francia, Alemania, Italia, Japón, Reino Unido y Estados Unidos) también incrementaron su número de desocupados, de 5.5 por ciento en 2007 a 8.2 en octubre de 2010. En México subió de 3.7 por ciento en promedio en 2007 a 4 por ciento en 2008 y a 5.5 en 2009, nivel en que se mantuvo en octubre anterior. Para Estados Unidos, el indicador se duplicó, ya que de 4.6 por ciento que tuvo en 2007 llegó a 9.3 por ciento en 2009, y en octubre alcanzó 9.6 por ciento, pero subió 9.8 por ciento en noviembre. Canadá registró un descenso en el desempleo, ya que pasó de 7.9 por ciento en octubre a 7.6 en noviembre de 2010.